

# UNA AYUDA PARA MIRAR EL DÍA

SAN IGNACIO DE LOYOLA



La Virgen María está compartiendo hoguera con los apóstoles en ausencia de su hijo, que se encuentra curando enfermos, cuando **María Magdalena le pregunta por el nacimiento de Jesús**. La Virgen sonríe y le responde que no fue en absoluto como esperaba. Que tuvo que limpiarlo porque estaba sucio. Que era muy pequeño, que tenía frío, lloraba y necesitaba ayuda. Su ayuda, la de una adolescente de Nazaret. **Al calor de la lumbre, la madre de Cristo les confiesa a sus seguidores que por un momento se preguntó si ese ser tan pequeño y desvalido podía ser realmente el hijo de Dios.**

**ANA IRIS SIMÓN (EL PAÍS, ENERO 2026)**

**¿Puede ser ese niño tan pequeño el hijo de Dios?**



Decía C. S. Lewis que **la historia de Cristo es tan extraña** –un Mesías que nace entre paja y se rodea de pescadores, publicanos y prostitutas, un Cristo que muere como un criminal y después anuncia su resurrección a las mujeres– (...) **que difícilmente alguien podría habérsela inventado.** Estén de acuerdo o no con Lewis, crean o no en la verdad de los Evangelios, lo que es innegable es que **la de ese Dios que nace en un pesebre para morir en una cruz es la historia más bella jamás contada.** Feliz Navidad.

ANA IRIS SIMÓN (EL PAÍS, ENERO 2026)

**¿Eres consciente de que las vacaciones de Navidad tienen que ver con esta bella historia?**

